

Sinergikan Media Muhammadiyah, MPI Gelar Silaturahmi

Sabtu, 25-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA– Sebagai upaya mensinergikan pengelola media yang berafiliasi dengan Muhammadiyah, Majelis Pustaka dan Informasi (MPI) Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah mengadakan “Silaturahmi Pengelola Media Muhammadiyah” bertempat di Kantor PP Muhammadiyah Jalan Cikditiro 23 Yogyakarta, Sabtu (25/3).

Ketua MPI PP Muhammadiyah, Muchlas mengatakan Persyarikatan memandang peran media sangat strategis sebagai syiar dakwah dan penyampaian informasi.

“Banyak media yang secara tidak resmi menampilkan berita yang mendukung pemikiran Persyarikatan, namun beberapa media responnya kurang terhadap isu-isu tertentu,” ujarnya.

Lebih lanjut, Ia menjelaskan pengelola media Muhammadiyah dengan karakternya masing-masing diharapkan dapat senada dalam menyampaikan informasi yang berkaitan dengan isu-isu yang berkembang di Persyarikatan.

“Acara ini, diharapkan dapat meningkatkan sinergitas dan penguatan jaringan pengelola media di Muhammadiyah,” harapnya.

MPI PP Muhammadiyah juga sedang menggarap langkah-langkah strategis dalam pengelolaan media yang konvergen sehingga konten tidak berubah satu sama lain.

Muchlas pun mengapresiasi keberadaan media-media resmi Muhammadiyah ataupun yang berafiliasi di bawah Muhammadiyah dengan gaya dan corak pemberitaan yang beragam. Namun, dengan kuantitas yang ada, Muchlas menekankan bahwa perlu adanya penguatan kualitas dan kesamaan persepsi, termasuk dalam kecepatan dalam merespon isu. Apalagi dengan perkembangan media online kian tidak bisa dibendung.

“Dengan media-media yang memiliki corak dan gaya pemberitaan yang beragam tersebut, harus ada penyeragaman dan penyamaan persepsi akan arah dan tujuan Muhammadiyah,” tuturnya.

Di samping itu, forum ini juga diharapkan dalam meningkatkan sinergi kolaborasi antar media yang ada. Terlebih, ke depan MPI mengharapkan terwujudnya suatu bentuk konvergensi atau jejaring media di Muhammadiyah sendiri.

“Kita ingin adanya sebuah bentuk atau program konvergensi media di Muhammadiyah. Sehingga, akan ada pengelolaan media yang konvergen. Tidak masalah ketoka berbeda gaya penyajian atau ciri khas yang dibawa masing-masing, asal tidak ada ketimpangan substansi dan konten antara media-media di persyarikatan,” tegasnya.

Menurutnya, selain keinginan adanya konvergensi media tersebut, MPI juga telah membentuk sejumlah asosiasi yang akan memudahkan alur koordinasi antar satu sama lainnya. Di antaranya adalah Jaringan Radio Muhammadiyah dan forum asosiasi pengelola perpustakaan Perguruan Tinggi Muhammadiyah.

Reporter : Syifa Rosyiana dewi